

L'atelier cirque avec la Cie Rasposo a connu un franc succès !

Publié le 02 Octobre 2017 à 17:08



Samedi après-midi, Colline Caen et Justine Bernachon, deux circassiennes de la Compagnie Rasposo, ont animé un atelier cirque « parents-enfants », organisé par l'Espace des Arts, au petit DOJO de la Maison des Sports.

L'occasion pour une dizaine de chanceux de la Maison de quartier du Centre d'apprendre les techniques de base de cette discipline de haut vol. Pendant cet atelier d'éveil à l'acrobatie, aux portés, les participants ont été plus largement sensibilisés à l'équilibre, au mouvement, au poids, au risque, à l'expression. L'occasion de découvrir que dans le cirque, le ludique cohabite avec la notion de responsabilité.

Cet atelier fait écho à la présence de la Compagnie Rasposo au Théâtre du Port Nord pour l'ouverture de la saison de l'Espace des Arts avec leurs deux spectacles *La dévorée* et le *Cabaret Rasposo*

Photos : EDA, Scène nationale Chalon-sur-Saône







